

HUMAS

Kolaborasi dalam Keamanan Lingkungan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sambangi Satpam

Bungursari. - BUNGURSARI1.HUMAS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 08:46



PURWAKARTA - Polres Purwakarta terus memperkuat kolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari mengambil langkah konkret dengan menjalin kerjasama dengan petugas keamanan atau satpam. Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan satpam, Bhabinkamtibmas secara aktif mengunjungi para satpam yang bertugas di berbagai lokasi.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kepala Polsek Bungursari Polres Purwakarta, menjelaskan bahwa kunjungan ini dilakukan untuk membangun hubungan yang

erat antara kepolisian dan satpam, serta berbagi informasi mengenai upaya pencegahan kejahatan dan peningkatan keamanan di lingkungan sekitar.

"Dalam rangka memperkuat keamanan lingkungan, kami mengunjungi para satpam yang bertugas di wilayah kami. Kami ingin berkolaborasi dengan mereka untuk menjaga keamanan bersama dan saling mendukung dalam upaya pencegahan kejahatan," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 26 Maret 2024.

Kunjungan ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan himbauan dan tips kepada para satpam mengenai tindakan preventif dan penanganan situasi darurat yang mungkin terjadi di lingkungan mereka. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan efektivitas tindakan dalam menjaga keamanan.

"Kami berharap kolaborasi antara kepolisian dan satpam dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," tambahnya.

Melalui kunjungan ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menegaskan komitmennya untuk terus berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam menjaga keamanan lingkungan. Langkah ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan, tetapi juga memperkuat sinergi antara kepolisian dan komunitas setempat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.